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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0089/2019 Datum: 13.09.2019 

 

Verfasser: 03-Ratsfraktion SPD Az.:  

Betreff: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Neue Mobilfunkmasten in Koblenz 

Gremienweg: 

26.09.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

Gibt es von Seiten der Verwaltung bereits Gespräche mit dem Mobilfunkbetreiber, die eine zu-künf-

tige Standortanfrage der Mobilfunkmasten thematisiert? 

 

Beabsichtigt die Verwaltung die Bürgerinnen und Bürger im Dialogverfahren  in die Auswahl mög-

licher Standorte mit einzubeziehen? 

 

Sind schon mögliche Standorte in den einzelnen Ortsteilen geplant? 

 

Inwieweit wurde ein Mobilfunkkonzept, das 2016 von der SPD beantragt wurde und vom Stadtrat 

einstimmig verabschiedet wurde, erstellt? 

 

Wurde die Stelle des Mobilfunkbeauftragten, die in einem Schreiben an eine Bürgerinitiative vom 

23.01.2017 angekündigt wurde, ausgeschrieben und wenn nicht, warum ist dies nicht erfolgt? 
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